

## Preocupa a la Sociedad Argentina de Pediatría el descenso en la vacunación de niños



En un informe que elaboró junto al Ministerio de Salud de la Nación, la Sociedad Argentina de Pediatría señaló que el 30% de los niños que nacieron durante la pandemia no han recibido la totalidad de las vacunas que conforman el calendario.

Sobre esta problemática dialogamos con el pediatra Omar Tabacco, presidente de la Sociedad Argentina de Pediatría.

«Desde el año pasado veníamos manifestando este problema porque había disminuido la consulta pediátrica en pandemia, que gran parte tiene que ver con la prevención, porque los niños suelen nacer sanos. Al no venir la familia a la consulta, no se estaban prescribiendo las vacunas con las frecuencias que se debe para prevenir enfermedades serias como la meningitis, tétanos o neumonía, mucho más que el Covid para los menores», reconoció el médico a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.

Por otra parte, Tabacco indicó que las primeras vacunas se colocan en la maternidad (BCG y Hepatitis B) y la principal causa por la que las familias se alejaron de las consultas es por miedo a contraer coronavirus. «Siempre destacamos que la consulta ambulatoria es totalmente segura porque no se mezclaba con los chicos sintomáticos y siempre se hacen con un estricto protocolo, en sectores independientes, espaciados y turnos diferenciados, se tergiversó la información y eso impactó en lo pediátrico», añadió.

Sobre la solución a esta problemática, el especialista dijo que «hay que retomar el esquema de vacunación, siempre el pediatra revisará el calendario de ese niño y se colocará en el momento si es necesario, la consecuencia es que los menores estén

vulnerables a enfermedades serias y que no hay otra prevención posible que la vacuna; hay un gran impacto en salud pública porque pueden aparecer brotes de enfermedades controladas, como nos pasó con el sarampión».

Los porcentajes  
por provincia

«Este 30 por ciento es bastante homogéneo entre todas las provincias y están en ese porcentaje, si uno se pone a pensar, la pediatría y la adolescencia han sido grandes perdedores en esta pandemia, no tanto por el contagio sino por el aislamiento en sí, que repercutió en trastornos emocionales, hay chicos mal vacunados o mal educados por el tema de la brecha digital. Esto debe revertirse llegando con mensajes a la comunidad», puntualizó Tabacco.